

BAB II

DESKRIPSI OBJEK PENELITIAN

Radio Jogja Family FM merupakan salah satu radio yang didirikan melalui korporasi antara PT. Radio Swara Gajah Mada (Swaragama) dengan PT. Prima Amanat Nusantara pada tanggal 27 Oktober 2008. Radio ini memiliki segmentasi “*family*” yang berfokus sasaran usia yang berada di 19 hingga 50 tahun. Slogan dari Radio Jogja Family FM ialah “Lagu Enaknya, Yaa Disini” (Rizqi, et. al., 2022, h. 123).

Radio Jogja Family FM memiliki akun Instagram dengan nama @jogjafamilyfm. Akun Instagram @jogjafamilyfm memiliki *followers* sebanyak 7.047 ribu dan jumlah unggahan yang ada di Instagram *feeds* sebanyak 1.818 per bulan Oktober 2022. Pemanfaatan fitur Instagram *Stories* dilakukan oleh Radio Jogja Family FM dengan mengunggah poster program siaran radio, yaitu Program Siaran Pandega, Program Siaran Tamsis, dan Program Siaran Jamal. Program-program siaran tersebut ialah sebagai berikut:

1. Program Siaran Pandega

Gambar 2.1. Program Siaran Radio Pandega



Sumber: [instagram.com/jogfamilyfm](https://www.instagram.com/jogfamilyfm)

Pada poster gambar 2.1 merupakan poster dari program siaran Pandega (Pagi-pagi Ngedengerin Radio di Jogja Family FM). Program tersebut tayang dari Senin hingga Jum'at pukul 06.00 hingga 10.00 WIB. Program Pandega disiarkan oleh Dina Aulia.

2. Program Siaran Tamsis

Gambar 2.2. Program Siaran Radio Tamsis



Sumber: [instagram.com/jogfamilyfm](https://www.instagram.com/jogfamilyfm)

Pada poster gambar 2.2, program siaran Tamsis (Seputar Musik dan Informasi Sore) disiarkan setiap hari Senin hingga Jum'at, pukul 16.00 hingga 19.00 WIB. Program tersebut disiarkan oleh Ayu Rizqia yang memberikan informasi terkini mengenai musik dan informasi sore.

3. Program Siaran Jamal

Gambar 2.3. Program Siaran Jamal



Sumber: [instagram.com/jogjafamilyfm](https://www.instagram.com/jogjafamilyfm)

Pada poster gambar 2.3 program siaran Jamal (Jelang Tengah Malam) disiarkan setiap hari Senin hingga Jum'at, pukul 21.00 hingga 00.00 WIB. Program siaran tersebut disiarkan oleh Felix Kris.